

參考文獻

■ 中文部分

1. 陳育青(1990), 台灣地區世代移轉動機之探討, 台大經研所碩士論文.
2. 翁淑緣(1992), SAS 與資料處理, 儒林圖書出版.
3. 劉秀玲、張金鶚(1993), 房地產品質、價格與物價之研究, 政大學報 67 期.
4. 靳燕玲(1993), 當前台灣住宅代間移轉之探討, 台大城鄉所碩士論文.
5. 章英華(1994), 變遷社會中家戶組成與奉養態度, 國立台灣大學社會學刊 23 : 1-34.
6. 毛維凌(1994), 國民財富累積、移轉與分配, 主計月報 78 : 4,38-47.
7. 胡幼慧(1995), 三代同堂的迷失與陷阱, 遠流圖書出版.
8. 利翠珊(1995), 夫妻互動歷程之探討：以台北地區年輕夫妻為例的一項初探性研究, 本土心理學研究 4 : 260-321.
9. 薛立敏、陳琇里(1997), 台灣 1980 年代住宅自有率變化的探討, 住宅學報 6 : 27-48.
10. 白懿淳(1997), 代間移轉行為之探討, 國立中央大學產研所碩士論文.
11. 李如君(1997), 台北地區住宅租金水準之研究, 政大地研所碩士論文.
12. 彭昭英(1998), SAS 與統計分析, 儒林圖書出版.
13. 林鶴玲(1998), 省籍性別文化的經濟影響：台灣家庭資源配置策略的省籍性別分析, 人文及社會科學集刊 V10 : 611-659.
14. 管中閔(2000), 統計學觀念與方法, 華泰出版.
15. 陳玉華、尹慶春、呂玉瑕(2000), 婦女家庭地位之研究：以家庭決策模式為例, 台灣社會學刊 10 : 1-58.
16. 山田昌宏(2001), 單身寄生時代, 李尚霖譯, 新新聞出版.
17. 楊靜利、陳政寬(2002), 台灣地區子女離家的原因與步調, 人口學刊 25 : 12.-144.
18. 鄭凱文(2002), 台灣家庭金錢移轉與居住安排之探討, 台北大學經研所碩士論

文.

19. 許秉翔(2002),當前台灣住宅的代間移轉：財富承繼的社會經濟學探討,台大城鄉所博士論文.
20. 陳淑美、張金鶚、陳建良(2002),家戶遷移與居住品質變化關係之研究 台北縣市的實證分析,中華民國住宅學會第十二屆年會研討會論文集：217-242.
21. <「單身寄生貴族」愈發達 經濟就愈趨緩> 新新聞雜誌 V764,2001/10/26-11/01.
22. <望屋興嘆，英國寄居族日增>,中國時報 2002年11月27日10版.
23. 王濟川、郭志剛(2003),Logistic 迴歸模型-方法及應用,五南圖書出版.

■ 英文部分

1. Allison,P.D.(1999),LOGISTIC REGRESSION USING THE SAS SYSTEM Theory and Application.
2. Barro,Robert J.(1974),Are Government Bonds Net Wealth ? Journal of Political Economy 82 : 6,1095-1117.
3. Becker,Gary S.(1976),Altruism,Egoism,and Genetic Fitness : Economics and Sociobiology,Journal of Economic Research.
4. Becker,Gary S.(1981),A Treatise on the Family.Cambridge,mass. : Harvard University Press.
5. Bernheim,B.D.,Shleifer,A. and Summers,L.H.(1984),Bequests as a Means of Payment,N.B.E.R Working Paper No.1303,Cambridge Mass.
6. Cox,D.(1987),Motives for Private Income Transfers,Journal of Political Economics 95 : 6 , 508-546.
7. Ellis,B.(1996),Leaving The Nest , NOT ! Youth Studies 15 : 34-37.
8. Ermisch,J. and Overton,E.(1985),Minimal household units: A new approach to the analysis of household formation.Population Studies39 : 33-54.
9. Ermisch,J. (1999),Prices,Parents,and Young People's Household formation. Journal of Urban Economics45 : 47-71.
10. Fopp,R.(1988),Review article : Young People Leaving Home in Australia,Bulletin of the National Clearinghouse for Youth Studies 7.

11. Gill,J.(1995),Leaving Home,Open University Press.
12. Garasky,S , Haurin R.J and Haurin D.R(2001), Group living decisions as transtion to adulthood , Population Economics14 : 329-349.
13. Haurin,D.R.,Hendershoot ,P.H. and Kim,D.(1993) , The Impact of Real Rents and Wages on Household Formation,The Review of Economics and statistics 75 : 284-293.
14. Haurin,D.R.,Hendershoot,P.H. and Kim,D.(1994),Housing Decision of American Youth, Journal of Urben Economics35 : 28-45.
15. Haurin,R.J.,Haurin,D.R.,Hendershoot ,P.H. and Bourassa,S.C.(1997),Home or Alone : The Costs of independent Living for Youth , Social Science Research 26 : 135-152.
16. Hartley ,R.(1993),Young Adults Leaving at Home,Family Matters 36 : 35-37.
17. Kotlikoff,L. and Spivak,A(1981),The Family as an Incomplete Annuities Market, ournal of Political Economy 89 : 2,372-391.
18. Kilmartin,C.(1987),Leaving Home is coming later,Family Matters 19 : 40-42.
19. Liao,T.F(1994),Interpreting Probability models:Logit,Probit,and Oher Generalized Linear models.Thousand Oaks,CA:Sage Publications.
20. Menard,S(1995),Applied Logistic Regression Analysis. Thousand Oaks,CA:Sage Publications.
21. Marc,M.(2002),Leaving home in Quebec : Theoretical and Social Implications of Youth.Young5 : 217-30.
22. Rosenzweig,M.R .and Wolpin K.I.(1993),Intergenerational Support and the Life-Cycle Incomes of Young Men and Their Parents : Human Capital Investments,Coresidence,and Intergenerational Financial Transfers. Journal of Labor Economics 11 : 84-114.
23. Tachibanaki,T(1992),Higher Prices as aCause of Increasing Inequality:Changes in Wealth Distribution and Socio-Economic Effects,Land Issues in Japan.,Seattle : University of Washington Press.
24. Ting K.F and Chiu W.K(2002) , Leaving The Parental Home : Chinese Culture in an Urben Context , Journal of Marriage and Family64 : 614-2-626.
25. White,L(1994),Coresidence and Leaving Home : Young Adults and Their

Parents, Annual Review 20 : 81-102.

26. Young, C.M. (1987), Young people Leaving Home in Australia : The Trend towards Independence, Australian Family Formation Project monography no.9 Canberra.